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Em 03 de abril de 2023, às 8h via google meet link: meet.google.com/hpt-tkrk-voc reuniram-se os

membros da Câmara de Graduação: Informe: 1-Secretária da Câmara de Graduação: Boas vindas à

Rita Cavalcante como quase secretária da Câmara, a designação não é oficial. 2- Boas vindas aos

novos coordenadores do curso de Letras: Iara Rosa Farias, Eduíno José, Márcia Veirano, Orlando

Vian Jr, Ligia Fonseca Ferreira, Fernando Gazoni, Joana Rodrigues, Hosana Santos. Prof. Fernando

lembrou sobre a necessidade de discutir o formato em que as reuniões da Câmara acontecerão

(online ou presencial), em maio, esse assunto será pautado. 3- Dia aberto: Prof. Fernando falou

sobre a importância da retomada de algumas atividades que são centrais no campus, o dia aberto faz

parte desses eventos. Visando organizar o evento, Câmara e Direção Acadêmica farão uma reunião

para tratar sobre os pontos principais relacionados à estrutura do evento. A dirigente da Diretoria de

Ensino foi acionada, mas até o momento não houve resposta sobre a pauta encaminhada.

Provavelmente, o evento acontecerá no final de maio/2023. Prof. Daniel Vasquez, Profa Joana de

Fátima Rodrigues, Profa Iara Farias, ressaltaram a importância do dia aberto e de todas as atividades

apresentadas neste evento. 4 - Biblioteca: O Sr. Caio, coordenador da Biblioteca - EFLCH, informou

que devido ao alcance da biblioteca nos dias de calourada ser baixo, na tentativa de abordar um

maior número de alunos, foi solicitado um espaço em sala de aula para apresentação da equipe da

biblioteca, pediu aos professores na articulação com os responsáveis pelas turmas dos primeiros

termos, sugeriu um espaço entre abril e junho para apresentação da biblioteca e as atividades

desenvolvidas. O coordenador da biblioteca enviará um e-mail para que os interessados se

manifestem e, juntos, organizem as atividades. Falou sobre a atualização do PCC, o e-mail descritivo

foi enviado, pediu para que os docentes atentassem para esse procedimento. 5- Ingressantes:

Professor Fernando explicou que, dentre outras situações, o atraso no SISU contribuiu para o baixo

número de ingressantes em comparação aos anos anteriores, notificou que, até final de abril, novos

alunos se apresentarão. O professor solicitará o histórico de ingressantes e vagas ocupadas pela

ELFCH, visando entender e se organizar de acordo com a demanda encaminhada. Prof. Fernando

falou sobre as dificuldades apresentadas nas bancas de heteroidentificação, e como alguns

estudantes perderam vagas por conta de questões burocráticas. Os membros deste Colegiado

apontaram para as falhas na matrícula por conta do processo, atualmente, acontecer online. Como

encaminhamento, o colegiado decidiu fazer um ofício via SEI, destiná-lo aos setores responsáveis

visando esses discutir os pontos a fragilidade e complexidade relacionados ao período de matrícula.

6- Fluxos para coordenação de estágio não obrigatório: Será necessário aprovar os quadros de aulas

na reunião de junho, em maio os cursos precisam elaborar seus quadros e encaminhá-los ao Apoio

Pedagógico antes da reunião da Câmara de Graduação. As UCs com extensão curricularizadas

precisam ter vagas definidas, ofertas de vagas reais, pois na maioria das vezes não existem salas

disponíveis. O atraso na curricularização, o que gerou grandes transtornos. Prof. Fernando falou

sobre a dificuldade em elaborar soluções para tal demanda, os debates relacionados a esse tema

acontecem na Proec e não há diálogo com a Prograd, cabendo a EFLCH a execução das diretrizes.

Sobre o ensalamento: sugere-se que as áreas consultem o histórico de vagas no Apoio Pedagógico

para melhor organizar a distribuição. 5.1 - Suspensão de aulas: Nesta semana, houveram relatos de

professores suspendendo aulas na quinta - feira(feriado 06/04) para dar aula remota. Prof. Fernando
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pede para que todas as coordenações reforcem aos docentes que não há previsão de aulas remotas.

Após conversas e pontuações sobre o tema, o prof Fernando concorda com os apontamentos e

solicita à Direção Acadêmica que convide a Prograd para discutir na Congregação os desdobramentos

a partir da reflexão sobre o assunto. ORDEM DO DIA. 1- Aprovação das atas: O ponto de pauta foi

retirado. 2- Matrizes de Reingresso ABI: Os cursos de História e Filosofia apresentaram suas

respectivas propostas. Todos os demais precisam rever as matrizes e observar se as UCs estão

vigentes. A publicação do edital de reingresso está prevista para junho. O presidente da Câmara

sugeriu ao Colegiado a análise da proposta apresentada pelo Curso de História, as demais propostas

deverão ser aprovadas via ad referendum. O ponto de pauta foi aprovado por unanimidade. 3 - Vagas

programa PEC G: Trata-se de um programa desenvolvido pelo Ministério das Relações Exteriores, que

oferta vagas para estudantes estrangeiros, as coordenações foram informadas via SEI sobre a

proposta, o curso de História da Arte não pode participar, pois as vagas ofertadas precisam ser de

cursos vespertinos. A câmara produzirá um ofício com os dados de todos os cursos da EFLCH e

enviará para Prograd. A consulta a este colegiado se baseia em saber se algum curso haverá

alterações: Pedagogia ofertará cinco vagas, Letras (Português/Francês) duas vagas, Filosofia cinco

vagas, Ciências Sociais cinco vagas. A pauta foi aprovada por unanimidade. Os demais cursos irão

apresentar a demanda até sexta e serão analisados via ad referendum. 4 - Processos discentes: Prof.

Fernando informou que, devido a urgência, alguns processos foram aprovados via ad referendum. A

Câmara se baseia nas observações das Comissões de Curso, no total foram dezesseis processos

discentes. 4.1- Processos discentes de março: Homologados por unanimidade. 4.2 - Processos

discente: Ciências Sociais: Estudante RA: solicita reversão de vaga. No ano de 2022 a Prograd

autorizou aos alunos matricular-se em uma UC, ao invés de três. O referido estudante seguiu a

indicação. Houve reprovação na matéria escolhida por dois semestres seguidos. Apesar de ser um

caso que não prevê recurso, a Câmara compreende a situação como atípica. A Comissão do curso de

Ciências Sociais entende que a omissão ocorre pois a Portaria altera item do Regimento sem prever o

impacto sob outro item do Regimento. Para que a Pró-Reitoria emita um parecer, pede-se para que a

Comissão de Curso e Câmara de Graduação deliberem o parecer. A câmara encaminhará um ofício

indicando que a despeito o aluno está em excepcionalidade e cabe uma análise considerando a

possibilidade de reversão. Os pareceres foram aprovados por unanimidade. 3.3 Reversão de

desistência curso de Pedagogia: No segundo semestre de 2023, a aluna RA 159477 protocolou a

desistência do curso. Em março de 2023 a estudante solicita reversão de perda de vaga. O parecer da

Comissão de Curso indica que, dada as condições da aluna, por não haver previsão regimental na

perda de vaga, haveria o encaminhamento para as instâncias superiores. Este colegiado deliberou o

encaminhamento houveram onze votos favoráveis e uma abstenção. 3.4: Prazo para reintegralização

do curso alunos de filosofia: O aluno RA: 93303 solicita extensão do prazo para reintegralização.

Aluna RA 94510 perdeu o prazo de rematrícula, apresentou para a Comissão de Curso documentação

médica que justifica a situação. A comissão de curso é favorável aos dois processos. A Câmara de

graduação aprovou por unanimidade. Professor Fernando apresentou o processo SEI que constam

todos os pedidos apresentados nesta reunião: 23089.006899/2023-41. Não havendo mais nada a ser

discutido a reunião foi encerrada.


